
 Wie wichtig ist die iGPU im Hacki und gibt es
eine iGPU in einem echten Mac?
Erledigt

Beitrag von „Si Vis Pacem“ vom 4. Dezember 2018, 16:59

Zitat von CMMChris

Bei vielen Hackintosh Setups läuft es allerdings darauf hinaus, dass nur die IGPU
genutzt wird, weil macOS DGPU En- und Decoding strikt nur auf in echten Macs
genutzten GPUs zulässt. Das System geht dabei derart strikt vor, dass selbst eine
RX580 nicht genutzt wird, bis sie entsprechend dem Equivalent im iMac deklariert wird
(Radeon Pro 580 statt Radeon RX580).

CMMChris

Ist diese Restriktion auch auf SMBios-Ebene? Bis jetzt war mein Eindruck, dass CPU -> SMBios
das alleinige Kriterium war.

Ich bin noch immer am Suchen, wieso meine R9 390 von ca. 88 in Cinebench auf 73 runter ist.
Glaube seit einer HS Beta.

Dies würde es dann erklären, da ich eine Zeitlang mit 5k late 2015 unterwegs war und jetzt mit
14,2

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40504-wie-wichtig-ist-die-igpu-im-hacki-und-gibt-es-eine-igpu-in-
einem-echten-mac/?postID=468960#post468960
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